Grupo Argos aclara que no tiene participación er Junta de EPM

En una carta, su presidente negó un interés en evitar reclamaciones entre EPM y los consorcios.











El empresario Jorge Mario Velásquez. **Foto:** Cortesía Argos

RELACIONADOS: EPM | GRUPO ARGOS

Por: EL TIEMPO 18 de agosto 2020, 08:35 p.m.

Luego de la renuncia masiva de la Junta Directiva de EPM en desacuerdo a la demanda contra los constructores de Hidroituango, y los posteriores nuevos nombramientos del alcalde de Medellín, Daniel Quinterio, el presidente del Grupo Argos, Jorge Mario Velásquez, se pronunció al respecto.

A través de un carta, Velásquez aseguró que la compañía "no tiene, ni ha tenido participación alguna en la Junta de dicha empresa; no tiene, ni ha tenido propiedad accionaria en compañías como Conconcreto, Coninsa e Integral, ni participa en sus juntas directivas".

(Le recomendamos: <u>Daniel Quintero nombró a tres nuevos miembros para la junta de</u> EPM)

Temas relacionados

TÚNEL DE ORIENTE OCT 09

Odinsa pagará \$ 335.000 millones por el 53 % del Túnel de Oriente GANANCIAS DE LAS EMP.. AGO 13

Grupo Argos acumuló utilidades por \$ 443.000 millones **GRUPO ARGOS** JUN 13

Cementos Argos negocia fusión con cementera en Estados Unidos Por esa razón, añadió Velásquez, "no se trata, entonces, como se ha querido hacer ver, que Grupo Argos tenga algún interés en evitar reclamaciones entre EPM y empresas relacionadas con la construcción del proyecto hidroeléctrico Ituango".

(Le puede interesar: Los alcances de la tormenta que sacude al Grupo EPM)

Lea a continuación la misiva completa que envió Jorge Mario Velásquez.

Apreciados colaboradores:

Me dirijo a ustedes para compartir algunas reflexiones sobre la discusión que ha surgido con ocasión de la renuncia de los miembros de la Junta Directiva de Empresas Públicas de Medellín (EPM), pero en especial, sobre el papel y relación de esta organización con dicha sociedad.

Grupo Argos es uno de los principales grupos empresariales colombianos, con más de 14.000 colaboradores, con presencia en 18 países e inversiones en negocios de energía, cemento y concesiones. La trayectoria de este grupo empresarial ha estado siempre acompañada del trabajo dedicado, del tesón y visión de miles de personas que durante 86 años de historia han construido este activo de los colombianos.

El actuar respetuoso de lo público, pero genuinamente interesado en la generación de bienestar colectivo, ha impulsado durante años a Grupo Argos y a muchas otras empresas de Antioquia a construir una relación armoniosa y colaborativa para trabajar de la mano con la academia y el gobierno por el bienestar de la región. Así han surgido organizaciones que nos enorgullecen como Proantioquia, los hospitales Pablo Tobón Uribe y San Vicente de Paúl, los museos de Antioquia y de Arte Moderno, Ruta N, el Parque Explora y muchos más. Ese trabajo armonioso, donde se reconoce y respeta la independencia de lo público, pero se acompaña para aportar capacidades, ha sido fundamental para la generación de progreso, pero además para que la región haya podido afrontar los momentos más difíciles y duros de su historia. Hoy, con orgullo podemos afirmar que Medellín es un ejemplo de pujanza, innovación, educación e infraestructura.

Con este contexto, resulta apropiado hacer una referencia a lo que popularmente se denomina como Grupo Empresarial Antioqueño o "GEA", frecuentemente mencionado durante estos días. Al respecto, es importante mencionar que Grupo Argos ha mantenido inversiones en Grupo Sura y en Grupo Nutresa durante años, que le han permitido una adecuada diversificación, compartiendo una filosofía empresarial que se basa en valores y en el actuar respetuoso e independiente, y que no está configurado como una entidad jurídica. Por su parte, Grupo Argos no tiene un único dueño y entre sus mayores accionistas están los fondos de pensiones donde más de 14 millones de colombianos tienen sus ahorros.

Habiendo dicho todo esto, en el caso particular de la discusión sobre EPM, quiero resaltar que Grupo Argos no tiene, ni ha tenido participación alguna en la Junta de dicha empresa; no tiene, ni ha tenido propiedad accionaria en compañías como Conconcreto, Coninsa e Integral, ni participa en sus juntas directivas. Con estas empresas mantenemos relaciones comerciales armónicas y respetuosas.

No se trata entonces, como se ha querido hacer ver, que Grupo Argos tenga algún interés en evitar reclamaciones entre EPM y empresas relacionadas con la construcción del proyecto hidroeléctrico Ituango; nada más ajeno al actuar de esta

organización.

Hemos expresado sí, en forma institucional, a través de nuestra participación en entidades como Proantioquia, la preocupación por la renuncia de la Junta Directiva de EPM por no ser consultados en el marco de decisiones trascendentales para el presente y futuro de la empresa, y las consecuencias que la inobservancia del gobierno corporativo pueden generar.

Nuestro interés como ciudadanos corporativos interesados en lo público, es precisamente que se preserve el valor de EPM, patrimonio de todos los antioqueños, fundamental además para el futuro de nuestra región y del país.

Todos ustedes son partícipes de esta historia de crecimiento y de generación de valor para nuestros accionistas, para la sociedad y para todos nuestros grupos de interés, por ello les agradezco su trabajo, dedicación y compromiso.

Nos debemos sentir muy orgullosos de lo que en equipo hemos construido.

Un saludo especial, Jorge Mario Velásquez Presidente

EL TIEMPO



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Descubre noticias para ti



GENTE AGOSTO 19 DE 2020

¿Cómo mantener limpio el carro para no contagiarse de coronavirus?



EMPRESAS AGOSTO 19 DE 2020

Trabajadores de gimnasios lanzan mensaje antes de volver a entrenar



SECTORES AGOSTO 19 DE 2020

Lista comisión que pondrá la lupa sobre los beneficios tributarios



ECONOMÍA AGOSTO 19 DE 2020

¿Cómo reactivar la economía?

Empodera tu conocimiento

GUSTAVO PETRO 06:30 A.M.

'Fallo de Petro abre puerta a posibilidad de impunidad por corrupción' CONSULTORIO JURÍDICO 12:00 A.M.

¿Es posible recibir la devolución del dinero cotizado a pensión?

ÁLVARO URIBE VÉLEZ 11:20 P.M.

Defensa de Uribe solicitará hoy que su caso pase a la Fiscalía GIMNASIOS 11:01 P.M.

Trabajadores de gimnasios lanzan mensaje antes de volentrenar